

後川中学校地域瓦版

地域回覧用通信 No10 令和3年3月19日



卒業式が無事に終了しました！

新型コロナウイルス感染拡大防止措置のため、卒業式も規模を縮小して挙行させていただきました。出席を予定してくださった皆様には大変ご迷惑をおかけしました。

今年の後川中学校の卒業生は4名でした。在校生代表橋本遥さんからの送辞には、卒業生の一人一人との思い出が綴られそれぞれの景色が浮かんで来たことでした。そして、卒業生代表弘田早絵さんからの答辞では、3年間のいろいろな出来事を振り返り、そして、在校生に温かなメッセージを残してくれました。感染防止のマスクを普段通りに着用した式とはなりましたが、思い出に残る卒業式でした。

地域のみな様、卒業生4名は中学校を卒業しましたが、これからも地域の大切な子どもの1人です。今までと変わらない温かい目で見守って下さい。

最後に、温かいメッセージを下された地域のみな様、遅くなりましたが本当にありがとうございました。

卒業おめでとう



令和2年度 修了式！

1年間の締めくくりである修了式を3月24日水曜日に行う予定です。1年生・2年生は日々の学校生活を通してこの1年間で心身共に大きく成長したと思います。今年度、振り返ってみると、学習面・生活面で、それぞれ成果や課題があります。

学習面では、高知県学力定着状況調査から基礎・基本について、ほぼ定着がみられます。課題としては、今から求められる「生きる力」に対応できる思考力・判断力・表現力や仲間との協働性、学びに向かう力をどのように伸ばすのかが挙げられます。これらを、日々の授業や活動を通して育成したいと考えています。

生活面では、基本的な生活習慣や忘れ物など改善されてきている面もあります。しかし、就寝時間等の見直しをしなければならない項目もあります。中学校を卒業しても、社会人として通用できる生活習慣を身につけるように生徒会活動などを通して、取り組んでいきたいと考えます。

学校での勉強や、それ以外の生活の場面でも、何か困ったことがあればそのことを周りの人に伝える方法を学ぶことは、中学校生活だけではなく一生涯求められる力です。いろいろな体験からそれらが学習ができるよう来年度も取り組みを進めたいと思います。

1年間ありがとうございました！

令和2年度も本校のあらゆる教育活動に対して温かなご支援・ご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止措置のためほとんどの行事が中止または縮小、延期を余儀なくされました。そうした中でも、ライトアップ、合同運動会、霜月祭、地域合同防災等、本校が地域の学校として多くの方に支えられていることを実感する場面がたくさんありました。保護者や地域の皆様が子ども達の活動をいつも応援して下さることが実感できました。

おかげさまで、令和2年度の10名の生徒も、落ち着いて学習に取り組むことができている。これからもそれぞれの生徒の良さをさらに発揮できる学校、地域からも信頼される学校を目指して来年度も教職員一同心新たに頑張っています。引き続きご支援の程、よろしくお願い致します。